2014年6月30日(月曜日)

H26.6.30 七夕飾り















小学校、中学校、保育園合同で七夕飾りを作りました。作った七夕飾りは、廊下の踊り場に飾っています。

2014年6月27日(金曜日)

H26.6.25 出前授業「電気のはたらき」

25日は、出前授業のために角野小学校に下りました。



朝、「民話の里すみの」の方が読み聞かせをしてくださる日だったので、一緒に聞かせてもらいました。







四国電力の出前授業「電気のはたらきをしろう」に参加しました。

乾電池の直列つなぎと並列つなぎの違いや光電池の働きを実際に電気をつけたり、音を鳴らしたりして確かめました。

<u>H26.6.24 水でっぽう</u>













空気でっぽうに続いて、水でっぽうの実験です。

今回は、竹の提供に加えて、タオルやタコ糸も神野さんが準備してくださり、作り方も担任に伝授してくださいました。

子どもたちが頑張って作った水でっぽうは、思った以上によく飛びました。 水でっぽうをしていることを聞きつけた翔くんも飛び入り参加しました。

<u>H26.6.19</u> 空気でっぽう



空気でっぽうの実験をしました。

「ポン」と小気味良い音をたてて、玉が飛んでいき、子どもたちは、大喜びです。

実験用具は、竹を使い、玉はティッシュを丸めた物です。

竹は、シイタケの菌打ちを指導してくださった神野幸正さんに提供して いただきました。

地域の方のご協力がありがたいです。

2014年6月20日(金曜日)

H26.6.18 交通安全教室











四国中央市の警察署、宇摩交通安全協会、宇摩自動車教習所の方々、別子山駐在所長の上野さんが来られて自転車の乗り方、横断歩道の歩き方を指導してくださいました。

2014年6月19日(木曜日)

H26.7.6 プールそうじ







地域の方々と一緒にプールそうじをしました。とってもきれいになりました。

2014年6月11日(水曜日)

H26.6.9~6.11 大三島少年自然の家

角野小学校と合同で、大三島少年自然の家に行きました。 天候にも恵まれ、2泊3日の活動のスタート!





いざ、鏡山登山に出発。山あり、谷あり、しんどかったけれど、友達と声をかけ合いながら 無事登頂しました。頂上から見る景色は最高でした。





夜は楽しみにしていたキャンプファイヤー。燃え上がる炎を囲んで踊ったり、 ゲームをしたりして盛り上がりました。緊張しながらも堂々とトーチを掲げていました。





2日目は海での活動です。竹をロープで結んでいかだ作り。 クラスのみんなで協力して、大きないかだの完成です! 冷たいけれど気持ちいい~♪





飯盒炊さんでカレー作り。暑い中、火おこし奮闘中です。顔も炭で真っ黒。 がんばって作ったカレーライスは最高の味でした。お腹いっぱい食べて大満足♪



3日目、お世話になった自然の家の施設をきれいに掃除しました。 友達との絆がぐんと深まった最高の3日間でした。みんな思い出をありがとう。

2014年6月5日(木曜日)

H26.6.5 社会科見学







涼さんが角野小学校の4年生と一緒に社会科見学に行きました。 清掃センター、消防署、下水処理場の3か所をバスで回りました。

2014年6月2日(月曜日)

H26.6.2 中学校総体壮行会







中学校総体の壮行会が行われました。

美紀さんは、卓球に出場します。

美紀さんの言葉の後、模範演技があり、翔さんの激励の言葉と小学生、先生による応援がありました。